

Le programme alimentaire dont bénéficieront 900 000 Cubains est présenté à La Havane



Naciones Unidas
**Programa
Mundial
de Alimentos**

La Havane, 10 juillet (RHC).- Le PMA, le Programme Mondial des Aliments, a présenté à La Havane un projet novateur dont bénéficieront plus de 900 000 personnes et qui est adapté aux priorités fixées par Cuba pour garantir la sécurité alimentaire et nutritionnelle du peuple.

La vice-ministre du Commerce Extérieur et des Investissements Étrangers, Ileana Núñez, a relevé que ce plan constitue le premier de son type en territoire cubain et qu'il sera appliqué dans 43 districts de notre pays.

Au cours de la présentation officielle, Ileana Núñez a souligné que les actions prévues sont parfaitement conformes aux intérêts stratégiques de notre pays pour réduire les importations d'aliments.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/62073-le-programme-alimentaire-dont-beneficieront-900-000-cubains-est-presente-a-la-havane>



Radio Habana Cuba